



SLEP comenzará la demolición del Instituto Comercial Alejandro Rivera Díaz

EN COPIAPÓ. Estudiantes funcionarán compartiendo con el Liceo Bicentenario Mercedes Fritis.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Debido a los importantes daños estructurales que presenta, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama informó que la próxima semana comenzará la demolición del Instituto Comercial Alejandro Rivera Díaz en Copiapó. Daslav Mihovilovic, director ejecutivo suplente del SLEP Atacama detalló que “actualmente nos encontramos retirando techumbres, puertas y ventanas, proyectándose dentro de la próxima semana el inicio de la demolición

con maquinarias, proceso que debiese concluir, incluido el retiro de escombros, a fines de marzo, lo cual significa una inversión de \$345.529.837”.

Sobre el futuro de los estudiantes, el directivo informó que se operará de la misma manera que el 2024, funcionando de manera compartida con el Liceo Bicentenario Mercedes Fritis. “Sabemos las dificultades que esta medida genera, pero es nuestro principal deber resguardar que la comunidad regrese a su establecimiento de forma segura, para lo cual hemos puesto toda la energía para que los plazos comprometi-

“Actualmente nos encontramos retirando techumbres, puertas y ventanas, proyectándose dentro de la próxima semana el inicio de la demolición”

Daslav Mihovilovic
Director ejecutivo suplente
Slep Atacama

dos se cumplan”, reconoció. En cuanto al avance del resto de los recintos educacionales de la región, desde el SLEP ade-



DEMOLICIÓN ES DEBIDO A LOS IMPORTANTES DAÑOS ESTRUCTURALES QUE PRESENTA EL ESTABLECIMIENTO.

lantaron que se está trabajando en dar respuesta a los principales requerimientos de los 79 establecimientos del SLEP distribuidos en las comunas de Diego de Almagro, Chañaral, Caldera, Copiapó y Tierra Amarilla. De esta manera, desde iniciado el contrato con la empresa de mantenimiento (octubre 2024) se proyecta una ejecución financiera a fines de febrero de este año cercana a los \$500.000.000.

Además, añadieron que a

través de las obras de conservación buscan un cambio más significativo para los espacios educativos, razón por la cual, es muy importante la adecuada ejecución del presupuesto disponible y materializar los acuerdos que existe en esta línea con el Gobierno Regional de Atacama y el Ministerio de Obras Públicas.

El director suplente señaló sobre el inicio del año escolar que “estamos trabajando sin pausa con la totalidad de los equipos del servicio y las empresas con las que tenemos contrato vigente para tener un inicio de año escolar sin mayores contratiempos. Existen un par de comunidades que se en-

cuentran compartiendo localidad con otros establecimientos que nos mantiene ocupados, por cuanto invitaremos a sus Consejos Escolares a reunirse con el propósito de proyectar lo que será este año 2025, en el entendido que el esfuerzo que se hace brindará dignidad y mejores condiciones para nuestros niños/as, jóvenes y trabajadores”.

Adicionalmente, se está trabajando en la provisión de bienes y servicios, transporte escolar, aseo industrial y otros convenios de suministro de materiales pedagógicos, didácticos y de aseo, para generar adecuadas condiciones de desempeño. ☞

VENTA
DEPARTAMENTO

ARRIENDOS
(SIN COMISIÓN)
CONTACTO